

## Rektor Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Kampus UNP Sijunjung

Fernando Yudistira - PADANG.XPRESS.CO.ID

Jul 11, 2022 - 22:20



PADANG-Prodi pada Departemen Agroindustri yang berada di Muaro Sijunjung, Senin (11/7/2022) dilaunching oleh Rektor Universitas Negeri Padang (UNP) Prof. Ganefri, Ph.D. Kegiatan yang digelar di Aula Kantor Bupati Sijunjung, yang dikemas dalam tema Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru Prodi pada Departemen Agroindustri FMIPA UNP Sijunjung Tahun Ajaran 2022/2023 tersebut difasilitasi oleh Pemkab Sijunjung dan sekaligus dihadiri oleh pimpinan

daerah diantaranya Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir dan Wakil Bupati Irraditalah, Sekda dan Ketua DPRD Sijunjung.

Dalam pemaparannya Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D mengatakan "Banyak program pendidikan dari UNP yang akan diterapkan di Kabupaten Sijunjung melalui kehadiran Prodi pada Departemen Agroindustri FMIPA UNP di Sijunjung yang memiliki 3 prodi yakni S1 Agrobisnis, S1 Agroteknologi dan S1 Peternakan, selain itu marilah kita bersama-sama untuk menyampaikan untuk mensosialisasikannya pada masyarakat tentang kampus ini, kita juga apresiasi Bupati dan jajarannya dalam mensukseskan program UNP di daerah ini, sehingga dinamika kampus ini ke depan sangat ditentukan dukungan pemda dan jajarannya, termasuk kita akan bantu percepatan sarjana perangkat nagari di Sijunjung".

Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir mengatakan "Janji politik kami untuk mewujudkan kampus nasional di Sijunjung, alhamdulillah telah terwujud sebagai bagian juga dari visi daerah dalam bidang pendidikan dan pertanian, untuk itu perlu kita dukung bersama agar Prodi pada Departemen Agroindustri berkembang," kata Bupati yang saat ini sedang merampungkan Doktorinya di Fakultas Ekonomi UNP.

Pada kegiatan ini juga hadir dari UNP Ketua Majelis Wali Amanat, Wakil Rektor IV, Sekretaris Majelis Wali Amanat, Sekretaris Universitas, Dekan dan WD III FMIPA, Wadir Sekolah Vokasi, Tim Perlengkapan dan Humas UNP. Dari jajaran Pemkab Sijunjung diundang seperti Kepala Dinas, Camat dan Walinagari, Kepala Sekolah SD dan SMP serta SMA/SMK.(rel)